

DRK-Kreisverband ist international im Einsatz

Jugend bereitet sich auf Namibia vor

KREIS STEINFURT. Seit vielen Jahren ist das Deutsche Rote Kreuz überall in der Welt engagiert. Darauf weist der Präsident des DRK-Kreisverbandes Tecklenburger Lands Dr. Arthur Wilkens wie jetzt bei der Kreiskonferenz des Jugendrotkreuzes (JRK) immer wieder hin.

„Darauf sind wir nicht nur im Kreis Steinfurt stolz.“ Das sagt er meistens mit Bezug auf die sieben Grundwerte des Internationalen Roten Kreuzes, zu denen Menschlichkeit und weltweites Engagement gehören.

Hilfe vor Ort

Daran orientieren sich auch die Rotkreuzler im Kreis Steinfurt, wenn sie sich in und für Menschen in Lettland und Namibia engagieren.

Der für das internationale Engagement im DRK-Präsidium zuständige Konventionsbeauftragte Dr. Reinhold Hemker bedankte sich deswegen jetzt bei den Jugendrotkreuzlern Linda Kellermeyer, Lena Westermann und Jan Wienbrack, die sich auf einen Einsatz beim Roten Kreuz in Khorixas/Namibia vorbereiten.

Er verwies darauf, dass im jetzt zu Ende gehenden Jahr sechs Studierende aus dem Projekt Praxis der Entwicklungszusammenarbeit an der Universität Münster vor Ort mitgeholfen haben, die im

Kreis Steinfurt über das Rote Kreuz gespendeten und eingesetzten Mittel gut zu verwenden. Die Gärten für den Gemüseanbau sind angelegt und die für die Arbeit notwendigen Geräte angeschafft. Die notwendige Infrastruktur für die Bewässerung wurde geschaffen und vor allem konnte zum ersten Mal geerntet werden.

Die aus Deutschland kommenden Freiwilligen beteiligten sich auch an der HIV/AIDS-Aufklärungsarbeit vor Ort und an sogenannten Clean-up-Aktionen und wurden für Englisch-Unterricht und Berichte über Deutschland in verschiedene Schulen eingeladen.

Auf der kommenden Jahreshauptversammlung des DRK-Kreisverbandes wird über den Fortgang der internationalen Arbeit berichtet und die nächste Runde der Partnerschaftsarbeit im Bereich internationale Entwicklung eröffnet.

Informationen gibt es beim DRK-Kreisverband in der Geschäftsstelle in Ibbenbüren bei Markus Wensing unter Tel. (05451) 59 02 59, info@drk-te.de.

Das Spendenkonto lautet DRK-Kreisverband, Kto-Nr. 11000304, BLZ 403 510 60 Kreissparkasse Steinfurt.